

Quelle solution proposé-vous pour l'application du décret sur le ? mariage temporaire

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



Etant donné que dans le coran on insiste sur le mariage temporaire dans le but d'éviter la fornication et l'adultère (verset 24 de la sourate Nisaa) et que le prophète (ç) et les imams ont apporté beaucoup de recommandations sur la question, nous remarquons malheureusement dans notre société qui prétend être islamique que cet ordre divin n'est non seulement pas bien exécuté, on va parfois jusqu'à l'empêcher. Croyez-moi, beaucoup de nos jeunes ne le savent ? pas. Et même s'ils le savent, ils ont peur. Alors, selon vous, que faut-il faire

Résumé de la réponse

RÉSUMÉ DE LA RÉPONSE : Pour les jeunes, la tranquillité et la sérénité s'obtiennent sous l'ombre du mariage définitif. Cependant, il n'y a aucun doute que pour un jeune étudiant qui n'a pas les moyens de contracter un mariage définitif, le plus sûr et sain moyen pour se préserver des illusions sataniques est le mariage temporaire. Car, on n'accepte pas le vagabondage et le libertinage sexuel. Et on n'accepte non plus la vie de moine et le refoulement et la pression .des désirs sexuels

Et en tant que religion la plus complète, l'islam a instauré le mariage temporaire en vue de parer aux éventuels problèmes que certaines personnes peuvent rencontrer avec le mariage définitif. Cette pratique peut être utilisée comme un fortifiant provisoire. C'est l'un des points positifs et évolutifs de la jurisprudence chiite et Ahl-ul-bayt (as) qui, à côté des réponses aux

besoins sexuels de manière définitive, prévoit en même temps une autre solution provisoire .légale

Cependant, comme vous l'avez mentionné, des problèmes se posent quant à l'application de cette loi. Et ce problème relève très généralement de l'ignorance et comme le dit le commandeur des croyants Ali ibn Abi Talib (as) : «les gens se montrent hostile envers quelque chose dont ils ignorent.»[1]

Si l'utilité et l'importance du mariage temporaire est exposée de manière large, une chose est sûre, les jeunes, plus particulièrement les femmes seront plus prêtes à l'accepter. C'est le manque d'information qui fait en sorte que certains ait une vision plutôt négative ou dégoutante au sujet le mariage temporaire. Raison pour laquelle l'une des voies les plus importantes pour repandre cette culture consiste à informer, présenter les avantages d'une telle pratique à travers les média publics, les écrits, les média audiovisuels, la presse et surtout .les rencontres

Il semble que pour repandre cette tradition, les responsables en même temps que les jeunes doivent collaborer. Et il faut également une tutelle efficace pour commencer ce travail. Et il faut également qu'un institut ou un bureau soit créé pour résoudre ce problème. Cet institut aura pour responsabilité d'informer et de sensibiliser par rapport à l'utilité et la manière selon laquelle il faut appliquer cette loi. Il doit également veiller à soutenir les jeunes dans la pratique .du mariage temporaire

.Nahjul Balagha, Maxime 172 - [1]